

Eine moderne Legende

Meine Nichte gab kürzlich folgende Geschichte zum Besten: Ein Mann fällt an der Kasse des Einkaufszentrums um und dabei kullert ein gefrorenes Poulet weg, welches der Mann unter seinem Hut herausschmuggeln wollte. Ja das sei wahr, denn ihr Chef habe das selber erzählt. Sie weiss auch zu berichten, dass oft Ware aus der Fleischabteilung nicht an der Kasse vorbeikomme, sei es, dass es eben herausgeschmuggelt werde, oder sogar während dem Einkauf einfach hinter dem Brot oder den Waschmitteln versteckt werde.

Die Partnerin meines Bruder kommt dazu, hört das mit dem Stehlen und weiss folgende Geschichte zu erzählen: Im Mythenzentrum Schwyz sei eine Frau an der Kasse umgefallen und da sei ein gefrorenes Poulet..... Jawohl, es folgt die gleiche Geschichte.

Meine Nachforschungen haben in etwa folgendes ergeben: Ja, ja, die Geschichte hört man immer wieder. Einmal ist sie in Moskau passiert, einmal in China. Aber, wer trägt denn heute noch Hüte, und vor allem so grosse?

Einem Mitglied unseres Jodlerclubs soll vor längerer Zeit passiert sein, dass eine weisse Gestalt Autostopp machte und dann plötzlich nicht mehr im Auto sass! Eine Nachfrage bei ihm ergab, dass er diese Geschichte hörte und weitererzählte, ihm ist das aber nicht passiert.

Eine Frau aus der USA habe ihr gebadetes Hündchen in der Mikrowelle trocknen lassen wollen, es sei dabei verendet und das habe zu einem riesigen Haftpflichtprozess geführt. Im Internet lässt sich nachlesen (Google: Frau und Mikrowelle), dass das (ebenfalls) eine moderne Legende sei.

Ein Asylbewerber habe eine teure Lederjacke gekauft und die Caritas habe sie bezahlt!?

Ein Leserbriefschreiber weiss zu berichten.....Also: Vorsicht bei noch so interessanten Geschichten die landauf, landab erzählt werden : Sie müssen nicht unbedingt wahr sein, auch wenn sie von glaubwürdigen Personen erzählt werden.